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 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんばんは。本日は年次総会です。文字通り次の

年度の理事役員が本日発表されます。 

そして、次の日曜、9 日 11 時 30 分～千歳カラオケフェ

スティバルが北ガス文化ホールで開催されます。セントラ

ルロータリークラブからは入口会員、四方会員、私の 3

名が出ます。お時間のある方は、是非見に来て頂けたら

と思います。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 11 月 25 日（日）、千歳ローターアクトクラブ定例会

として胆振東部地震義援金の募金活動をちとせモー

ルにて行いました。菅原会長、望月ローターアクト委

員長と私が参加しました。 

 第 2 回チャリティーカラオケフェスティバルが 12 月 9 日

（日）に開催されます。出場時間が決定しましたので、

皆さん是非応援して頂きたいと思います。 

○ 開催日 12 月 9 日（日）11:30 開演 

○ 会 場 北ガス文化ホール３階大ホール 

○ 出場時間  

【第１部】11：44 入口博美 会員 

12：00 四方信次 会員 

【第２部】13：07 菅原百合子 会長    

 一般財団法人比国育英会バギオ基金 

2017 年度事業報告書と寄付のお願い 

 一般社団法人ロータリーの友事務所 

2017-18 年度事業報告書 

 

 各委員会連絡・報告   

会計 岩室秀典 

会計からのお願いです。 

下半期会費納入のお願い

を配布しましたので納入の

程お願い致します。 

 

 

社会奉仕委員会 委員長 南雲勇次 

皆様からご協力いただい

たロータリーサンタ事業で

すが、7 日から各保育園

等を回らせて頂きます。7

日にご参加頂く皆様には

午前 9 時 40 分事務局

に集合して頂きましてサンタの衣装を着て、その日のみ千

歳ロータリークラブと合同という事になっております。集合

場所に移動して頂きます。その翌週から毎日、各施設を

回ることになっていますので、皆様のご協力宜しくお願い

致します。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則 

先ほど幹事から報告がありましたが、ローターアクトクラブ

例会出席状況（2018 年 12 月 4 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席）  25（2）名 

出席率 64.29 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  27 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 11 月 20 日） 

確定出席率（MU 含む） 70.73 ％ 
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募金活動の金額が出まし

た。正味 1 時間半の募金

活動で 45,010 円、日赤

さんに収めることになります。

その後、私は欠席させて頂

きましたが、つぼ八で今後

のアクトの対応を話しました。具体的にきちんとしていか

なければならないという事で、短期中期と分けて今後や

っていきます。当面 12 月 13 日に勉強会をスタートする

ようセットしてあります。懇親会も含めて居酒屋で行うこと

にしています。一歩具体的に踏み込まないと次に進まな

いという事で、来年から少し動き始めると思いますので皆

さんにご協力をお願いすることもあろうかと思いますが、宜

しくお願い致します。 

 

次期地区財務委員 関根 悟 

2019-2020 年度地区代

表幹事会に井上次期地

区財務委員長と次期財務

委員の私が出席させて頂き

ました。いろいろ話がありま

したが抜粋してお知らせしま

す。 

○ ガバナー補佐研修セミナー 

開催日：2019 年 2 月 16 日（土） 

場所：ANA クラウンプラザホテル千歳 

○ 地区大会 

開催日：2019 年 10 月 4 日（金）、5 日（土） 

場所：北ガス文化ホール、ANA クラウンプラザホテル千歳 

私共は地区大会記念ゴルフ大会を主管する形になりま

す。当初は 10 月 3 日シャムロックで動いていましたが、

10 月 4 日に移行しようという動きが出ています。またパ

ークゴルフ大会は恵庭 RC 主管ですが、2019 年 9 月

28 日予定、花夢里パークゴルフ場で行われることになっ

ています。決まっている事は以上です。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今回も私達の会員の活躍

を報告します。青少年育

成市民会議が千歳市内

の全小学校 1 年生対象

にクリアファイルをプレゼント

しました。副会長を務めて

いる四方さんの写真が掲載されております。11 月 23 日、

中小企業に円滑な支援をと毎年金融機関に要望書を

提出している我がクラブの入口博美副会頭その他 7 人

が要望書を提出しています。続きまして私事です。ビジュ

アル杯ミニバレーボール大会が 11 月 11 日、総合武道

館で開かれました。12 月 3 日、千歳バレーボール協会

の納会で私が祝杯の音頭をとりました。 

 

米山記念奨学委員会 委員長  

第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

ハイライトよねやま11月号

で気になった事を発表しま

す。 

田中作治 2012-13 年

度 RI ガバナーがミャンマー

で寄付をして田中作治奨

学金が設立されているそうです。ミャンマーの貧しい学生

の奨学支援として 15 人に対し一人 20 万チャット（約

14,500 円）が渡されました。彼らは実習生として介護福

祉士を目指して来日、また学友が経営する日本語学

校で働くなどして日本に関わる夢に向かって進んでいます。

詳しい事は事務局にありますので読んで頂ければと思い

ます。 

地区国際奉仕・VTT 委員会では事業の進捗状況とし

まして、7 月からスタートして 5 が月経っていますが、半分

近くは支援が終わっているそうで 12 月 1 月でほぼ終わ

り、1 月の検証という流れになります。現在のところ半分

以上終わっている事業もあれば既に完成している事業も

あると報告がきています。 

 

 入会式   

進行：幹事 髙木昌人 

先の支笏湖例会でもご紹介させて頂きました新入会員 

池渕勝彦様、ご登壇願います。 

 

新会員紹介 白木松敏  

新会員プロフィールを紹介致します。 

池渕勝彦さんは、生年月日昭和 39 年 11 月 8 日 54

歳です。事業所は MS 保険サービス北海道株式会社

執行役員、道央本部長兼千歳支店長です。この事業

書は皆さんご存知と思いますが、本村さんの保険事業
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所と合併されました。ご家族はお子さんが 4 人おられま

す。奥様も一人おられます。経歴は大阪大学経済学部

経済学科ご卒業、昭和 62 年三井住友海上火災保

険㈱入社され、平成 30 年 MS 保険サービス北海道㈱

に出向されました。趣味は庭いじり、道産ワイン、ゴルフ

がお好きです。宜しくお願い致します。 

 

新会員 池渕勝彦 

私は愛知県出身で大学は大阪でした。その後、転勤族

で三井住友海上という会社に入ってからは、全国いろい

ろな街を 4 年ぐらいの単位で引っ越しを繰り返しておりま

した。2005 年 10 月に初めて北海道に赴任し、すっか

り北海道が大好きになってしまい、いつ住めるかわからな

かったのですが、いつか住みたいとその翌年に千歳に土地

を買っておりましたら、2012 年苫小牧支社になりました

ので家を建てました。晴れて道民、千歳市民となりました。

6 年千歳に住んでいますが、苫小牧との往復であまり千

歳のまちの事がよくわかっていないですし、皆様とのコミュ

ニケーションも限られた中でしかしてきませんでした。ロータ

リーに入会させていただいて仲良くさせて頂き、人のつな

がり、幅を広げて自分自身も皆さんに影響を受けて成

長していきたいと思っておりますので、今後共宜しくお願

い致します。 

 

── 髙木幹事 

池渕さんの所属委員会は笹谷委員長率いる出席・ニコ

ニコ箱委員会となっておりますので、宜しくお願い致します。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：副幹事 大下和志 

記事掲載の皆さん、カラオケフェスティバル出場、新入会

お祝い、例会の準備協力に感謝、第 2 子妊娠など大

勢の方にご協力頂きました。皆様有難うございました

(^^)/ 

菅原百合子会員、土居栄治会員、石川貴美子会員、

四方信次会員、入口博美会員、白木松敏会員、髙

木昌人会員、岩下誠会員、大下和志会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「年次総会」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人）  

12 月の第 1 週は総会となっております。クラブ細則第 5

条第 1 節の通り、次年度理事発表の場でもあります。 

 

 出席報告  幹事 髙木昌人 

本来であれば出席委員会 笹谷委員長からの報告とな

りますが、代読させて頂きます。 

会員 42 名中 27 名出席、出席率 64.3％、細則第 1

条第 4 節、会員総数の 3 分の 1 をもって定足数に達

していることをご報告致します。 

 

 次年度理事指名  

次年度理事指名委員会 委員長 四方信次 

2019 年 7 月 1 日から

2020 年 6 月 30 日まで

の年度の理事候補者の

発表を致します。11 月

13 日にこの場で発表しま

したが、再度、次年度理

事指名委員メンバーを発表致します。今井会員、関根

会員、齋藤会員、南雲会員、髙木会員、大下会員、

そして私の 7 名です。事務局において 11 月 27 日に開

催させて頂きました。それでは発表致します。 

 

【2019-2020 年度理事】 

会 長  髙木昌人 

副 会 長  佐々木俊英 

幹 事  大下和志 

会 計  石川貴美子 

会長ノミニー   松坂敏之 

副 幹 事  望月秀則 

直前会長  菅原百合子 

 

会長エレクトに関しては翌年度 2020-2021 年度に会

長になる予定です。2020-2021 年度は我がクラブ創

立 30 周年の年で記念行事を開催する運びになるので

はないかと私は思っております。松坂会員は 2000-

2001 年度 創立 10 周年時の会長でもあられます。チ

ャーターメンバーはじめベテランの会員の皆さんの周年行

本日のニコニコ BOX 合計額 19,000 円 

今年度 累計額 309,132 円 
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事に対する思いは大きいのではと思います。また 2016

年関根会長から次年度髙木会長まで入会 10 年未満

の会員が 4 期続けて会長をやっています。30 周年を機

に千歳セントラルロータリークラブはこういうものだという事

を我々中堅、また新人のメンバーに知らしめて頂ければと

いう思いで、指名委員会全員で協議し、満場一致でこ

のメンバーを指名させて頂きたいと思いますので皆さん宜

しくお願い致します。 

 

──髙木幹事 

只今発表された次年度理事予定者にご異議が無けれ

ば拍手をもって承認とさせて頂きます。 

拍手で承認されました。 

 

 次年度理事挨拶  

次年度会長 髙木昌人 

只今次年度会長を改め

て拝命することになりまし

た髙木昌人と申します。

宜しくお願いします。早い

もので昨年の12月 5 日、

年次総会で申し上げた

事は今でも覚えておりま

す。活動の要が会長であるならば、運営の要は幹事で

あるので頑張りますと言いました。幹事は笹谷前幹事の

ように喋らないで頑張りますと言いながら、結構喋ってし

まった事をまず反省します。もう一つは、当時会長エレク

トも拝命し、その当時まだ準備段階であった 3 月の防災

講話事業をしっかりと努める事と、その後の幹事の役割

をしっかりと務める事の先にクラブ会長としての担いを得す

るのではないかと申し上げて一年間、時は容赦なく進む

ものだと感じております。この一年間、本当にいろいろな

経験をさせて頂きました。正直に申し上げると本当に幹

事は大変だというのが感想です。改めて 28 年間幹事を

務めていただいた方々に敬意と感謝を申し上げる次第

です。力不足で時々上手くいかないと思う毎日でありま

す。上手くいかないと考えるのは、裏を返せば自分よがり

の勝手な想像を描いていて、その通りに行っていないだけ

であり、それが正解とは限らないわけです。この一年間、

本当にいろいろな方々と接する機会がありました。他のク

ラブの方々とお会いする機会があり、勉強させて頂きまし

た。本当にいろいろな方々がいらっしゃると思いました。皆

さんそれぞれのロータリー、自分にとってのロータリーの関

わり方、価値観は皆さんそれぞれなのだと思いました。勿

論、ロータリーはこういうものだというしっかりしたものがある

筈ではありますが、僕が上手くいかないと勝手ながら申し

上げているのは自己満足の世界に過ぎません。これから

もっといろいろな方とお話させていただいて、皆さんにとって

のロータリー、価値観をしっかりお話させていただいて決し

て妥協するつもりはありませんが、皆さんにとって共有でき

るような千歳セントラルロータリークラブはどんなものなのか

より追及して、更には次の 30 周年につなげていけるよう

に頑張っていきたいと思います。まだまだ上手く説明でき

ませんが、来年 4 月には改めて所信を申し上げる機会

がありますので、その時までには、今一緒に承認いただい

たメンバーと一緒に追及して、来年の春にはもう少しわか

りやすくお話出来るよう努めていきたいと思います。一生

懸命頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

会長ノミニー 松坂敏之 

非常に高齢でございまし

て、最初に自分の身体

の事が一番心配です。あ

と2年間、無事に健康で

いられるかどうか。非常に

物忘れが激しくなり痴呆

も心配になってきました。

たくさん若い優秀な方がいる中で私を指名していただい

たのは大変光栄ですが、私自身、自分の気力体力が

続くかどうか、非常に自分で心配なところがあります。是

非会員皆さんの力をお借りしながら、自分の出来ない事

をお手伝いして頂きながら、私はまとめ役に徹して無事

30 周年を迎えたいと思います。特に思い入れが強いの

は 30 年になろうとしていますが、千歳セントラルロータリ

ークラブがどういう方向に走っていたのか、これからどういう

方向にいくのかを今後を見ながら、方向付けさせていくの

が私の役目と思っておりますので、宜しくお願い致します。 

 

次年度副会長 佐々木俊英 

次年度髙木会長予定者の下で副会長を仰せつかりま

し た 。 副 会 長 の役 割

は、一口に簡単に言え

ば会長を補佐することだ

ろうと思います。皆さんご

承知のように、髙木会

長エレクトはしつこいぐら

い一生懸命で優秀な

人間です。先ほどの挨拶を聞いて、非常に真面目な優

秀な方だと思いました。JC の後輩という事で、その頃から

若干承知しています。それ以外の理事の方におかれまし

ても優秀な方が揃っておりますので、次年度の組織運営

は全く問題ないだろうと思っています。副会長の役割をし

っかりと自覚して、今まで以上に協力して会長を補佐し

て行きたいと考えておりますので皆様ご協力を宜しくお願

いしたいと思います。 
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次年度幹事 大下和志 

次年度幹事を仰せつか

りました大下です。次年

度は当地区からガバナー

も出られますし、長泉

RC、米山記念館の周

年行事などいろいろな行

事が山積みになっており

ます。人数が少ない中、上手く回せるように精一杯クラブ

の運営を髙木会長と共にやっていきたいと思いますので

宜しくお願い致します。 

 

次年度会計 石川貴美子 

次年度会計をやらせて

頂きます。今回本当にや

れるのかどうかいろいろ考

えたのですが、会計を受

けることにしました。全然

わからない事だらけなの

ですが、皆様から集まっ

た貴重な会費を保管し、有効に使われるようしっかり務

めていこうと思っていますので宜しくお願い致します。 

 

次年度副幹事 望月秀則 

次年度副幹事という事

でご指名を頂きました。

幹事の大下さんの支えと

なるべく、そして髙木会

長予定者を男にするべく

盛り上げるよう力添えを

させて頂きたいと思います。

そして翌年、松坂会長ノミニーの 30 周年です。3 つのロ

ータリーの信条がありますが親睦、友情、奉仕を具体化

してチャーターメンバーが多くいらっしゃいますがプライドた

るものを発信していく 2 年間ではないかと思います。私も

入会丸 2 年という状況です。役割に合うような勉強をし

ていかなければと思っている最中です。いずれにしても結

果を出して支えていければと考えております。来年宜しく

お願い致します。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 12 月 13 日（火）、通常例会「クラブ協議

会/上半期の報告～ロータリーサンタ奉仕事業について」

です。担当は理事会。開会 12 時 30 分。場所は定例

会場。 

 

 

 空港募金箱浄財選別  

例会終了後、空港募金

箱の浄財を選別する作

業を行いました。皆様ご

協力ありがとうございま

す。 

 

 

 NEWS & TOPICS  

千歳年末チャリティーカラオケフェスティバル 

千 歳 商 工 会 議 所 主 催

「第 2 回千歳年末チャリテ

ィーカラオケフェスティバル」

が 12 月 9 日（日）、北

ガス文化ホール大ホールに

て開催されました。当クラブ

から菅原百合子会長、入

口博美会員、四方信次

会員が出場し見事な歌声

を披露しました。

 

 

 SCHEDULE  

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■上半期報告■次
年度理事指名・任命 

11 日 
通常例会「クラブ協議会/上半期の事業報告～ロータリーサンタ奉
仕事業について」[担当/理事会(進行担当/ 幹事 髙木昌人)] 

18 日 
親睦夜間例会 「クリスマス家族会」 [担当/親睦活
動委員会（委員長 臼田 暢)] 

25 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■千歳市新年交礼会■千歳
RC 新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交
礼会 

1 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日） 

8 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

15 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常夜間例会 「未定」 [担当/会員増強・維持委員会
(委員長 関根悟)] 

29 日 
通常例会「空港募金箱の検証」 ※例会セレモニー後、
空港へ移動 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会(委員長 小松義徳)] 

菅原百合子会長「愛燦燦」 

入口博美会員「およげたいやきくん」 四方信次会員「ガッチャマンの歌」 


